

Noticia

El CIM inaugura huerto ecológico en celebración al Día Mundial del Medio Ambiente



Fuente: CIM

En la tarde de hoy, en celebración al Día Mundial del Medio Ambiente, quedó oficialmente inaugurado en el CIM un huerto ecológico, que servirá como complemento para la elaboración de los alimentos de nuestros trabajadores. Esta iniciativa forma parte de un grupo de acciones que el Centro ha llevado a cabo hace varios años en pos de certificarse como Empresa Verde. Dentro de los proyectos más grandes que impulsa el CIM se encuentran la instalación de paneles solares, el autoabastecimiento de agua con la recuperación de la mitad del consumo de agua a partir de la instalación de la planta de tratamiento de aguas y muy pronto la apuesta por la sustitución paulatina de automóviles tradicionales por eléctricos.